

Tim Kesehatan Satgas Yonif 115/ML Menjadi Andalan Masyarakat Wuyuneri untuk Mendapatkan Pengobatan dengan Mudah dan Cepat

Achmad Sarjono - KINERJA.CO.ID

May 30, 2024 - 08:48



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML selalu melakukan berbagai upaya demi menjaga kesehatan masyarakat Papua yang berada di sekitarnya, salah satunya seperti yang dilakukan oleh Pos Wuyuneri yang rutin memberikan pengobatan

gratis kepada masyarakat Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (29/5/2024).

Pengobatan gratis merupakan salah satu kegiatan yang rutin dilaksanakan oleh Pos Wuyuneri semenjak menginjakkan kaki di tanah Papua.

Hal ini dilakukan karena sebelum tiba di Papua, Satgas Yonif 115/ML mengetahui bahwa banyak masyarakat di wilayah penugasannya yang mudah terkena penyakit dan berobat ke Pos. Hal ini disebabkan oleh faktor cuaca yang sangat dingin dan pola hidup masyarakat yang belum memenuhi standar dalam menjaga kesehatan.

Oleh karena itu untuk mewujudkan masyarakat yang sehat, Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Wuyuneri memberikan pengobatan gratis setiap hari yang dilaksanakan di depan Pos.

Danpos Wuyuneri Kapten Inf Mohammad Amri Djuddah menuturkan bahwa, melalui pengobatan gratis yang diberikan diharapkan dapat membantu menjaga kesehatan masyarakat, disamping itu penting juga untuk menjaga kebersihan diri dan lingkungan.

" Memang tidak mudah untuk merubah mindset masyarakat disini untuk menjaga kebersihan diri, oleh karena itu disamping memberikan pengobatan secara gratis, Kami juga selalu memberikan edukasi tentang pola hidup yang bersih dan sehat. Harapannya, masyarakat juga berupaya untuk menjaga kesehatannya sendiri agar tidak mudah terkena penyakit." Tutar Danpos.

Selain memberikan pengobatan dan penyuluhan kepada masyarakat, personel Pos Wuyuneri juga rutin membagikan makanan kepada masyarakat yang melintas di depan Pos dalam upaya menjaga kesehatan masyarakat.

Mayoritas dari masyarakat yang meminta pengobatan di Pos Wuyuneri, memiliki keluhan demam, sakit kepala dan luka di bagian kaki.

Ternyata luka di kaki tersebut disebabkan karena masyarakat Papua dalam melaksanakan aktivitas di luar ruangan tidak terbiasa menggunakan alas kaki, oleh karena itu personel kesehatan Pos Wuyuneri menyampaikan agar kedepannya dapat menggunakan alas kaki sehingga bisa terlindung dari jalanan yang penuh dengan batu tajam.

Bapak Diwenus Talenggeng salah satu masyarakat Kampung Wuyuneri yang mendapatkan pengobatan gratis mengucapkan terimakasih.

" Terimakasih anak Pos Wuyuneri sudah periksa dan obati masyarakat yang sakit. Wa..wa..wa..Kinaonak." Ujar Bapak Diwenus.